

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **MATHEMATIKUM IN GIESSEN**

18.04.2012

---

„Nur dann ist gewährleistet, dass der Standort Hessen in Zukunft so innovationsstark bleibt und bei uns weiterhin Spitzen-Technologien entwickelt werden. Vor diesem Hintergrund kann die Arbeit, die das Mathematikum seit 10 Jahren leistet, gar nicht hoch genug gewürdigt werden. Denn dem Mathematikum gelingt es außerordentlich gut, Kindern einen frühen Zugang zur Mathematik zu vermitteln. Zum bevorstehenden Jahrestag gratuliert die FDP-Landtagsfraktion, die das Mathematikum seit seinen Anfängen 2002 begleitet, sehr herzlich“, so Dr. Matthias BÜGER, hochschulpolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Die Bildungspolitiker der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag haben heute das Mathematikum in Gießen besucht. Dabei erklärte Dr. Büger, selbst promovierter Mathematiker, weiter:

„Das Mathematikum bietet mit seinen 160 interaktiven Exponaten Einblicke in die Welt der Mathematik für Menschen jeden Alters. Der Aufbau der Ausstellung, für die Direktor Prof. Albrecht Beutelspacher seit Gründung verantwortlich zeichnet, ist hervorragend gelungen. Dies zeigt auch die große Resonanz in allen Altersgruppen. Besonders erfreulich ist der große Zuspruch von jungen Besuchern. Hiervon kann sich das ein oder andere Museum eine Scheibe abschneiden, denn nicht jedes Museum ist auf Kinderbesuch eingestellt. Dabei liegt doch gerade in unseren Kindern die Zukunft. Das sollten alle Museen berücksichtigen.“

Hintergrund:

Das Mathematikum in Gießen bietet auf 1200 m<sup>2</sup> Ausstellungsfläche 160 interaktive Exponate, die unter Mithilfe des Mathematikum-Teams entstanden sind. Derzeit arbeiten etwa 100 Menschen daran, dass tagtäglich alle Exponate für die Kinder bereitstehen und funktionieren. Im sogenannten Mini-Mathematikum wurde ein Bereich geschaffen, der

sich an vier- bis achtjährige wendet. Diese Exponate wurden eigens für diese Altersgruppe entworfen und in Größe sowie Pädagogik angepasst. Seit seiner Eröffnung 2002 kommen jährlich 150.000 Besucher ins Mathematikum nach Gießen, bislang waren es insgesamt 1,3 Millionen Menschen.

Weitere Informationen über das Mathematikum in Gießen finden Sie unter:  
<http://www.mathematikum.de/>

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)